

— *Le mouvement catholique.* — La procession organisée à l'occasion de la fête patronale de la colonie italienne, et qui a pris les proportions d'une grandiose manifestation de la sympathie dont sont entourées ici les œuvres catholiques, vient d'avoir un écho au Parlement. M. W. Johnston, a questionné le solliciteur général sur les suites qu'il comptait donner à cette affaire. L'honorable député a rappelé un statut de Georges IV et aussi une proclamation de la souveraine actuelle interdisant ce genre de manifestations. Le solliciteur général s'est absolument refusé à renouveler cette proclamation de l'an quinzisième du règne de Sa Majesté qui semblerait aujourd'hui quelque peu démodée. Et la chambre des communes a été du même avis.

— Le *Tablet* publie une très intéressante étude sur les progrès du catholicisme en Angleterre depuis cinquante ans, en s'appuyant principalement sur les statistiques des mariages qui ont fait l'objet de récentes controverses. Comparant les chiffres de 1853 et ceux de 1897, le journal catholique estime que l'augmentation du nombre des mariages pendant ce laps de temps a été respectivement de un cinquième pour les catholiques, un quart pour les anglicans, et de un tiers pour les dissidents. Ces statistiques ne sont sans doute pas aussi satisfaisantes qu'on eût pu les désirer, mais par contre le même journal nous apprend que le nombre des conversions va toujours augmentant.

En douze mois (1897-1898) on en a compté jusqu'à 8,366, rien que pour l'Angleterre et le pays de Galles. C'est là la vraie force du catholicisme dans ce pays, et, comme le fait remarquer justement le *Tablet*, « ces chiffres constituent un témoignage éloquent du zèle de notre clergé et du pouvoir conquérant de la vérité catholique. » De telles victoires finiront par faire sentir leur influence même sur les statistiques officielles. En attendant elles sont la consolation du moment présent et l'espérance de l'avenir.